

¿Por qué el INE interpuso un juicio ante la SCJN contra las leyes de Comunicación Social y Responsabilidades Administrativas?

- La Constitución ordena al Instituto Nacional Electoral velar que en las elecciones exista equidad e imparcialidad, pero las reformas aprobadas por el Congreso invaden la atribución del INE para cumplir con ese mandato.
- Las reformas permiten que se difundan programas de gobierno en periodo electoral y posibilitan a las y los servidores públicos a promover propaganda gubernamental bajo el amparo de la libertad de expresión, lo anterior impide al INE ser garante del voto libre.